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ACTA REUNIÓN DEL EQUIPO DE DELEGACIÓN 
 

Lunes, 06 de febrero de 2017 

En la Sala de Reuniones de la Delegación de Alumnos de la Escuela 

Universitaria de Arquitectura Técnica de Madrid, siendo las catorce horas y 

treinta minutos del lunes día 06 de Febrero del año dos mil diecisiete, bajo 

la presidencia de la Delegada de Alumnos Dña. BÁRBARA ALCARAZ 

SÁNCHEZ, y actuando como Secretario D. JORGE SANTIAGO FERNÁNDEZ, 

da comienzo la sesión, con la asistencia que a continuación se reseña: 

 

 

ADELA MARÍA LECHINTÁN 

ANA BELTRAMÍ GARCÍA  

ARIANE GONZÁLEZ MORALES 

ARYUNA BUDAEVA 

BÁRBARA ALCAZAR SÁNCHEZ  

BÁRBARA RUFO REY 

BORJA GUTIÉRREZ LLATA 

FRANCESCO BORRUTO 

ISMAEL CERRAJERO PARRA 

JORGE MIERES MÁRQUEZ 

JORGE SANTIAGO FERNÁNDEZ 

JOSÉ LUÍS VELASCO ROJAS 

ROCÍO GARCÍA VALBUENA 

RUBÉN PADILLA MOTA 

SARA GARCÍA LÓPEZ 

SERGIO BARRIO VILLABA 

SONIA NAVARRETE OCAÑA 

 

Se excusan: 

 

FCO. JAVIER CUENCA ALONSO 

C. DAVID GUILLÉM CALLEJO 

FIDEL AMADEO DESCALZO FANKHAUSER 

MICHELLE CRISTINA GUAMÁN GUALOTO 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ORDEN DEL DÍA. 

2. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES. 

3. INFORME DE LA DELEGADA 

4. TESORERÍA. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN DEL 

PRESUPUESTO DEL AÑO 2016. 

5. TESORERÍA. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA LIQUIDACIÓN DEL AÑO 2016. 

6. JORNADAS DE FORMACIÓN DAUPM 2017. 

7. INFORME DE LOS REPRESENTANTES RESPECTO A LAS REUNIONES DE 

COORDINACIÓN SEMESTRAL. 

8. INFORME DE LOS REPRESENTANTES RESPECTO A LAS ASIGNATURAS. 

9. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

Punto 1. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ORDEN DEL DÍA. 

 

 La Sra. Delegada de Alumnos da la bienvenida a los presentes y da 

comienzo a la reunión a las catorce y 30 minutos. Se procede por parte del 

secretario, JORGE SANTIAGO FERNÁNDEZ, a la lectura y aprobación del 

Orden del Día. Se aprueba este por unanimidad. 

 

 

Punto 2.LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN 

ANTERIOR. 

 

 

Se procede a  la aprobación del las actas  de las  sesiones del veintiuno de 

noviembre de dos mil dieciséis y del treinta de noviembre de dos mil 

dieciséis, se aprueban con dieciséis votos a favor y uno en contra, 

Francesco Borruto explica que no ha sido avisado de las sesiones anteriores 

y por lo tanto no ha asistido a las mismas.    
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Punto 3. INFORME DEL DELEGADO. 

 

 

La Sra. Delegada informa que ya se está trabajando para que en la 

asignatura de Dibujo Arquitectónico se publique al menos una solución del 

examen. Informa sobre la adquisición de taquillas, ya están las solicitudes 

de las mismas pero aun queda matizarlas por lo que se retrasaran unos 

días. Del mismo modo aquellas taquillas que ya se habían reservado 

continuaran reservadas. Explica que en estos momentos se encuentra 

ejerciendo como becaria de la delegación, aclara que no lo solicito pero 

que dadas las circunstancias se vio obligada a aceptar el cargo, por lo 

tanto publicara las solicitudes para aclarar aun más el asunto.  

Tras reunirse con la COA la Sra. Delegada informa que  propusieron que 

hubiese 180 créditos de convalidación directa con Ingeniería Industrial. La 

Sra. Delegada informa que ostro su disconformidad con la propuesta. Tras 

debatirse sobre el tema se llega a la conclusión de que la Sra. Delegada se 

reuniese con el Director de la Escuela para profundizar en el proyecto. 

 

Punto 4. TESORERÍA. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN DEL 

PRESUPUESTO DEL AÑO 2016. 

 

La Sra. Tesorera presenta la modificación del presupuesto del año dos mil 

dieciséis, se vota su aprobación y los resultados son los siguientes, dieciséis 

votos a favor y una abstención. Se aprueba la modificación. 

 

Punto 6. TESORERÍA. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA LIQUIDACIÓN DEL 

AÑO 2016. 

 

La Sra. Tesorera de la delegación presenta la liquidación del año dos mil 

dieciséis, se vota su aprobación y los resultados son los siguientes, dieciséis 

votos a favor y una abstención. Se aprueba la liquidación.  

 

Punto 7. INFORME DE LOS REPRESENTANTES RESPECTO A LAS REUNIONES DE 

COORDINACIÓN SEMESTRAL. 

 

Se ofrecen dos plazas libres para asistir a las Jornadas De Formación de la 

Delegación UPM, que se realizara en Cercedilla, Madrid. 
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Punto 8. INFORME DE LOS REPRESENTANTES RESPECTO A LAS ASIGNATURAS. 

 

Se informa sobre la elección del presidente y el secretario del semestre 

Jorge Diez Guerra y Javier Pita Andreu, no asistió nadie del departamento 

de dibujo arquitectónico por lo que no se pudo tratar el tema de las 

correcciones de los exámenes, y de que estos se realicen en sábado. 

Punto 9. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

Se propone que el Trabajo de Fin de Grado no sea únicamente sobre obra 

nueva y también incluya rehabilitación. Se informa también de los días que 

se van a realizar el interescuelas para que en ellos se intente no poner 

entregas de trabajos o exámenes. Por ultimo se propone el cambio del 

nombre del grado como forma de atraer nuevos estudiantes.  

Se da por concluida la reunión, siendo las dieciséis horas del seis  de febrero 

de dos mil diecisiete. 

 

          Jorge Santiago Fernández                    Bárbara Alcaraz Sánchez   

SECRETARIO            DELEGADA DE ALUMNOS 

 


